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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２５年第１回定例会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 久保田   陽 

 

一．「根室明日の産業づくり事業」と経済対策に

ついて 

 

二．中心市街地活性化に資する対策について 
 
 

三．将来推計人口と必要施策について 
 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

２ 北 川   實 

 

一．北方領土返還にむけた諸問題について 
 

（一）北方領土の返還交渉について 

 

（二）北方四島との経済交流について 

 

（三）今後考えられるビザなし交流のありかたに

ついて 
 

二．北方墓参の実施について 
 
 

三．学校における体罰について 

 

（一）根室市の学校（小・中学校）における現状

について 
 

（二）体罰を防ぐ為の対策について 
 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 
 

教育長 

３ 神   忠 志 

 

一．社会的に弱い立場の人たちの生活実態とその

行政施策について 
 

（一）人口減少・少子高齢化社会の進行と所得水

準の動向について 
 

（二）生活保護基準の引き下げと市行政への影響

について 

    ①保護基準の引き下げにともなう市民生

活・市行政等への影響について 

    ②来年度以降の各行政分野への影響につ

いて 
 

（三）低所得階層に対応する行政施策について 

    ①各種減免制度の活用度とその充実につ

いて 

    ②「福祉灯油施策」の考え方について 
 

 

市 長 
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（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 神   忠 志 

    
二．非核平和都市宣言のあり方について 

  

（一）都市宣言の趣旨をいかした計画的施策の考

え方について 

 

（二）「戦争遺産」に対する市行政の考え方につ

いて 

 

 

市 長 

教育長 

４ 本 田 俊 治 

 

一．自立可能な行財政基盤の確立と予算編成につ

いて 

 

二．職員配置の適正化と人材育成への取り組みに

ついて 

 

三．北方領土返還運動原点のまちとしてのスタン

スについて 

 

四．市立根室病院の経営改革の見通しと目標につ

いて 

 

五．学校統廃合に伴う旧校舎の跡地利用のあり方

について 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

教育長 

５ 瀬 谷 周 平 

 

一．第２期長谷川市政折返し軸の総括的諸検証と

して 
 

（一）平成２４年度市政策事業執行の適正性につ

いて 

    ①４点の重点施策の進捗状況について 

    ②施策の選定と決定判断の評価について 

    ③執行施策の費用対効果上の評価につい

て 
 

二．第９期総合計画策定の重要視点として 
 

（一）行財政改革のための深刻感からの危機意識

による公務職責の認識について 

 

（二）市政策会議の組織的事務方意識から政治的

現場方意識へのシフトチェンジの必要性

について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市 長 
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発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

６ 永 洞   均 

    
一．ベトナム経済ミッションの諸課題について 

 

 

二．新しい市内消費者向け還元ポイントシステム

について 

 

三．市街地域の小中学校統廃合の現状と耐震改修

後の改築計画について 

 

四．現有のパークゴルフ場の課題と明治公園整備

にあたり要望された新パークゴルフ場構想の

課題について 

 

五．青少年センターの現状と改築について 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
 

 
 

教育長 
 

 

市 長 

教育長 

 

 

教育長 

 


